

12 Sports

Football/Coupe de la Caf/Match aller du deuxième tour préliminaire

L'AO CMS en route pour Casablanca



Les joueurs de l'AO CMS à leur arrivée au stade de l'INJS, hier, pour l'ultime match de préparation avant d'aller défier le club marocain.



Le coach Brice Ondo et ses joueurs espèrent contenir le Raja de Casablanca.

Photo : J.F. Marcola

Photo : J.F. Marcola

Guy-Romuald MABICKA
Libreville/Gabon

DANS quatre jours, l'Association omnisports Centre Mbérie sportif (AO CMS) défiera le Raja club athletic de Casablanca du Maroc, au stade Mohamed V de la capitale économique du royaume chérifien, dans le cadre du match aller du deuxième tour des préliminaires de la coupe de la Confédération africaine de football (Caf). Le club gabonais est donc en route pour la ville située au centre-ouest marocain.

Hier, contre CF Mounana, il a disputé une ultime rencontre de mise en jambes avant ce rendez-vous continental. Plus que le résultat, l'intérêt de cette confrontation réside dans le fait qu'elle a permis au coach Brice Ondo et ses joueurs d'essayer toutes les stratégies possibles pour aller contrarier le club rajaoui. « Nous voulons tout donner et sortir de cette manche aller en ayant fait un résultat qui nous permette de continuer à espérer jusqu'au match retour à Libreville », a indiqué le tech-

nicien du club gabonais. Des propos qui traduisent une réelle prudence du côté des nôtres. Ce qui est d'ailleurs réaliste, compte tenu du niveau de l'adversaire qui, à la maison, évolue généralement en 4-3-3. Et qui pratique un jeu collectif fait de passes courtes et rapides. Avec un entraîneur espagnol (Juan Carlos Garrido) aimant le football résolument tourné vers le spectacle. Autant d'ingrédients qui ont permis à la formation marocaine, lors de la récente édition de la coupe de la Caf qu'elle a du reste

remportée, d'inscrire un total de 38 buts dont 24 à domicile. « Des vidéos que nous avons regardées, nous retenons que nos futurs adversaires jouent très vite, avec beaucoup de ruse, de force dans les couloirs et de percussion vers l'avant », fait observer M. Ondo. Soulignant : « nous allons essayer de les contenir. » Tenter de contenir le troisième club le plus titré du Maroc est l'objectif fondamental de l'AO CMS. Et Claude Hassib Kossi sait que « ce ne sera pas une partie facile ». De par son vécu, l'entraî-

neur du CF Mounana pense cependant : « les Cémésiens, avec cette nouvelle génération, ne seront pas ridicules s'ils jouent avec beaucoup de conviction et l'envie de réussir car, dans un match de football, on peut toujours surprendre les adversaires les plus forts. » Une façon de dire que « pour penser à devenir grand, il faut battre ceux qui le sont déjà. » Non sans féliciter l'équipe de Montagne-Sainte d'avoir passé le premier tour de l'épreuve sans compétitions nationales dans les jambes. Mais en disputant seulement des

matches amicaux contre des adversaires locaux. Le Raja de Casablanca sera privé, pour cette double confrontation, de Mouhcine Iajour, meilleur buteur de la récente coupe de la Caf, qui avait écopé de trois rencontres de suspension pour un coup de tête sur un joueur de l'AS Vita club de Kinshasa lors de la finale aller de l'édition 2017-2018 de cette compétition. Mais la formation rajaouie compte beaucoup d'autres éléments de haut niveau qui, quasiment tous, jouent en équipe nationale.

Championnat D3 de la Ligue de l'Estuaire/Le point après la 6e journée
Bien que tenue en échec, ACL reste en tête



ACL continue à garder jalousement son fauteuil de leader.



La seule victoire de la journée a été obtenue par l'équipe de Badji FC contre Ermöglichen FC (2-1).

Photo : Prospère Sax Nzé Bekalé/ L'Union

Photo : Prospère Sax Nzé Bekalé/ L'Union

PSNB
Libreville/Gabon

EN dépit de son match nul vierge obtenu à domicile contre FFAL (6e, 11 points +3), samedi dernier (6e journée du championnat D3 de la ligue de football de l'Estuaire), la formation d'ACL (16 points, +13) reste en tête de la compétition. C'est dire donc que les pou-lains du président Léandre Ebobola de FFAL ont réalisé-là une grosse performance de la saison devant les "Académiciens", invaincus depuis le démar-

rage de cette épreuve. Dans la moitié du tableau, Badji FC a réalisé la bonne opération de la journée, en s'imposant devant Ermöglichen (2-1) au stade de Bikélé. Grâce à cette victoire, les partenaires du capitaine Guy Arnaud Ngassaïe quittent la 8e place pour la 7e avec 8 points. Côté Ermöglichen FC, rien ne va plus. Après sa première défaite de la saison à domicile contre ACL (0-3, 5e journée), cette formation, qui vient de perdre son second match d'affilée, se positionne désormais au 5e rang, avec 12 points (+2).



Photo : Prospère Sax Nzé Bekalé/ L'Union

Franck Moundounga d'Ermöglichen FC qui évite le tackle d'un adversaire et ses coéquipiers ont perdu leur 2e match d'affilée.

A trois points d'ACL, l'équipe d'Académie étoiles de LBV (3e, 13 points, +8) a remporté son match contre Ballon d'or par forfait (3-0). En effet, l'équipe de Ballon d'or serait arrivée avec 30 minutes de retard, après l'heure du coup d'envoi, prévu à 15 heures. Pour les dirigeants de Ballon d'or, le match était programmé pour 16 heures et non 15 heures. Aussi, ont-ils déposé un recours auprès de la commission d'homologation et de discipline, pour contester le forfait qui leur a été infligé par les arbitres. Affaire à suivre...

Classement aux points, après la 6e journée :
1er ACL : 16 points +13
2e CSL : 14 points +8
3e AEL : 13 points +8
4e JS Awassi : 13 points +7
5e Ermöglichen FC : 12 points +2
6e FFAL : 11 points +3
7e Badji FC : 8 points
8e Ballon d'or : 5 points -3
9e Ndzimba FC : 5 points -7
10e Sécu FC : 4 points -3
11e Momentum : 3 points -3
12e AS Flak : 3 points -6
13e Manga Owendo : 3 points -6
14e Eddy sports : 2 points -15